

## Vicuña designa CEO

*Vicuña Corp. incorpora a Ron Hochstein como Chief Executive Officer.*

15 de septiembre de 2025, San Juan, Argentina. Vicuña Corp. anunció la designación de Ron Hochstein como Director Ejecutivo (CEO), rol que brindará apoyo adicional en esta etapa del desarrollo de un proyecto de clase mundial y de múltiples fases, con creciente visibilidad institucional y complejidad operativa.

El Sr. Hochstein se incorporará el próximo 7 de noviembre. Se trata de un ejecutivo de la industria minera altamente reconocido, con más de 30 años de experiencia, y se desempeñó recientemente como Presidente y CEO de Lundin Gold Inc.

Hochstein ha construido una destacada carrera en el sector minero global, aportando una sólida experiencia técnica y de liderazgo ejecutivo. Desde 2015 lideró Lundin Gold Inc., guiando el desarrollo y la exitosa operación de la mina de oro Fruta del Norte en Ecuador, hoy considerada referente de la minería responsable.

“El rol de CEO será un gran aporte en nuestro liderazgo para esta etapa del desarrollo del proyecto”, señaló Dave Dicaire, Gerente General de Vicuña. “Con la incorporación de Ron, seguimos enfocados en construir el mejor proyecto posible que nos permita desplegar todo el potencial que Vicuña tiene para ofrecer.”

Por su parte, José Morea, Country Director expresó “La incorporación de Ron nos ayuda a profundizar y acelerar el desarrollo del Proyecto Vicuña, a fortalecer el equipo y a facilitar la colaboración entre múltiples ubicaciones y zonas horarias, trabajando en alianza con el gobierno provincial y las autoridades nacionales”.

### Acerca de Vicuña

Vicuña Corp. es una empresa conjunta entre BHP y Lundin Mining formada para el desarrollo del depósito Josemaría, un proyecto avanzado de cobre, ubicado en la provincia de San Juan, Argentina, y el depósito de cobre, oro y plata Filo del Sol, ubicado en San Juan, Argentina, y la III Región adyacente, Chile. Actualmente, Vicuña avanza en la elaboración de un informe técnico, que será presentado y aprobado por el Directorio de la compañía, el cual dará cuenta de un proyecto cuprífero integrado, combinando ambos yacimientos, de manera tal que se posibiliten las siguientes etapas para la sanción, financiamiento, esquema de permisos y cronograma para la materialización de dicho proyecto integrado.

Más información en: [www.vicuna.com](http://www.vicuna.com)

Contacto de prensa: Caterina Dzugala  
Directora de Comunicaciones de Vicuña Corp.  
[Caterina.dzugala@vicuna.com](mailto:Caterina.dzugala@vicuna.com)



## Vicuña Appoints CEO

*Vicuña Corp. appoints Ron Hochstein as Chief Executive Officer.*

San Juan, Argentina — September 12, 2025. Vicuña Corp. today announced the appointment Mr. Ron Hochstein to the role of Chief Executive Officer, a role that provides additional support to remain fully focused on advancing a world-class, multi-phased project amid growing institutional visibility and operational complexity.

Mr. Hochstein will join Vicuña on November 7, 2025. He is a highly recognized mining executive with more than 30 years of experience and most recently served as President and CEO of Lundin Gold Inc.

Mr. Hochstein has built a distinguished career in the global mining sector, bringing strong technical expertise and executive leadership. Since 2015, he has led Lundin Gold Inc., guiding the development and successful operation of the Fruta del Norte gold mine in Ecuador—now considered a benchmark for responsible mining. His leadership and commitment will be a valuable addition to the team at this stage of development for the Vicuña Project.

“We welcome Ron’s addition, and we remain focused on building the best possible project to unlock Vicuña’s full potential.” said Dave Dicaire, General Manager of Vicuña.

“With Ron on board we will deepen and accelerate the development of the Vicuña Project, it will strengthen the team and facilitate collaboration across multiple locations and time zones, working in partnership with the provincial government and national authorities,” said José Morea, Country Director.

### About Vicuña

Vicuña Corp. is a joint venture between BHP and Lundin Mining formed for the development of the Josemaría deposit, an advanced copper project, located in San Juan Province, Argentina, and the Filo del Sol copper-gold-silver deposit, located in San Juan, Argentina, and the adjacent Region III in Chile. Vicuña is currently working on a technical report, to be submitted to and approved by the company's Board of Directors, which will outline an integrated copper project combining both deposits to enable the next stages of sanctioning, financing, permitting, and a timeline for the completion of the integrated project.

More information at: [www.vicuna.com](http://www.vicuna.com)

Press Contact: Caterina Dzugala  
Director of Communications, Vicuña Corp.  
[Caterina.dzugala@vicuna.com](mailto:Caterina.dzugala@vicuna.com)

